



Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

Dr. Michael Koch ist neuer Präsident des Landgerichts Dessau-Roßlau

Das Landgericht (LG) Dessau-Roßlau hat einen neuen Präsidenten. Dr. Michael Koch erhielt die Ernennungsurkunde persönlich von **Sachsen-Anhalts Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz, Franziska Weidinger**: „Ich gratuliere Herrn Dr. Koch ganz herzlich und wünsche ihm viel Erfolg bei der Bewältigung der Aufgaben als Präsident des Landgerichts Dessau-Roßlau. Herr Dr. Koch ist ein exzellenter Jurist und hat sich nicht nur in der Rechtsprechung verdient gemacht. Seit vielen Jahren ist er auch regelmäßig in Schulen aktiv und erklärt Schülerinnen und Schülern unser Rechtssystem und die Arbeit der Justiz.“

Dr. Michael Koch ist 59 Jahre alt, verheiratet, hat ein Kind und lebt in Naumburg (Saale). Der Volljurist ist seit 1998 als Richter in der Justiz des Landes Sachsen-Anhalt tätig. Als Richter war er danach am Amtsgericht Naumburg, am Oberlandesgericht Naumburg und am Landgericht Halle tätig. 2005 wurde er zum Direktor des Amtsgerichts Weißenfels ernannt. Ab 2008 hatte er außerdem die Leitung des Amtsgerichts Naumburg (Saale) inne. 2009 folgte die Ernennung zum Vorsitzenden Richter am Landgericht Halle. Ab 2016 war Dr. Michael Koch Richter am Oberlandesgericht Naumburg tätig und seit 2017 war er Vizepräsident des Landgerichts Magdeburg.

Als neuer Präsident des Landgerichts Dessau-Roßlau tritt Dr. Michael Koch die Nachfolge von Dr. Winfried Holthaus an, der am 1. April dieses Jahres zum Präsidenten des Oberlandesgerichts (OLG) Naumburg ernannt wurde.

Danilo Weiser
Pressesprecher | Referatsleiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz
des Landes Sachsen-Anhalt
Domplatz 2 - 4
39104 Magdeburg

Tel.: +49 391 567-6234, -6235, -6230
E-Mail: mj.presse@sachsen-anhalt.de

mj.sachsen-anhalt.de
justizkarriere.sachsen-anhalt.de
twitter.com/Justiz_LSA